Pressemitteilung: 496/2024 Magdeburg, den 25.10.2024



Robra: Gleimhaus ist ein musealer Leuchtturm Sachsen-Anhalts!

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat heute in Halberstadt die neue Dauerausstellung im Gleimhaus eröffnet und dieses als einen "musealen Leuchtturm Sachsen-Anhalts" gewürdigt. Robra: "Die Dauerausstellung wird neue Akzente setzen und auch neues Interesse auf dieses Haus ziehen. Besondere Aktualität besitzt dabei die Vergegenwärtigung des Aufbruchs ins Medienzeitalter mit den Mitteln des 18. und des beginnenden 19. Jahrhunderts. Gleim war vernetzt, er wusste, wie wichtig Dialog und Austausch waren. Der Kern der Aufklärung und bis heute jeder freien Gesellschaft ist die Freiheit der Gedanken und Meinungen."

Der Kulturminister würdigte außerdem das Engagement des Förderkreises Gleimhaus e.V. Er übe bereits über drei Jahrzehnte die Trägerschaft aus und tatsächlich stehe das Museum auf stabilen Füßen und gewinne immer weiter an Strahlkraft. Davon habe die gesamte Museumslandschaft Sachsen-Anhalts großen Gewinn, so Robra.

Rund 120.000 € wurden in die Realisierung der neuen Dauerausstellung investiert, darunter 46.000 € Landesmittel. Darüber hinaus fördert das Land das Gleimhaus institutionell. In diesem Jahr mit 525.000 €.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de